

Elternbrief 1. Quartal 2014/2015

(20. 08. 2014)

Liebe Eltern

Nach einem guten Jahr des Bauens durften wir am 11. August den Schulbetrieb in den neuen grosszügigen Räumen aufnehmen. Ein tolles Gefühl! Wir freuen uns darauf zusammen mit Ihnen am 13. September die neue Anlage mit einem Fest offiziell eröffnen zu können (siehe unten).

Gleichzeitig mit den Schülerinnen und Schülern der 7. Klassen haben auch drei Lehrpersonen neu an unserer Schule angefangen. **Peter Krebs** hat neu ein Pensum für Fremdsprachen und Deutsch übernommen. **Tabea Suter** vertritt im 1. Semester und 4. Quartal Kurt Burkhalter. **Eva Althaus** erteilt in diesen Zeiten die Italienischlektionen.

Wir heissen alle Neuen an unserer Schule herzlich willkommen und wünschen einen guten Start!

Termine im ersten Quartal:

Woche 34	Mittwoch, 20.8.	Elternabend im BIZ der 8. Klassen
Woche 35		Landschulwochen 8. und 9. Klassen Sonderwoche 7. Klassen (inklusive Schulreise)
Woche 36	Donnerstag, 4.9.	Elternabend 9. Klassen
Woche 37	Samstag, 13.9.	Einweihungsfest ab 14.00 Uhr
Woche 38	Dienstag, 16.9. Freitag, 19.9.	Orientierungslauf (Nachmittag) Unterrichtsausfall (Lehreranlass)

"Eröffnungsfest am 13. September

Offiziell eröffnet wird das neue OSZ-Schulhaus am Samstag, 13. September von 14.00 bis 24.00 Uhr mit einem grossen Fest und Tag der Offenen Türe. Eingeladen ist die ganze Bevölkerung der sechs Verbandsgemeinden Buchholterberg, Eriz, Fahrni, Oberlangenegg, Unterlangenegg und Wachselhorn. „Neben den Schülerinnen und Schülern sowie den Lehrkräften werden auch zahlreiche Vereine und Musikformationen aus der Region mitwirken“, verrät OK-Präsident Daniel Rychener. Neben der Besichtigung sämtlicher Räumlichkeiten gebe es viele weitere Highlights. „Um 14.30 startet ein grosser Umzug auf der Hauptstrasse, an dem die Schulklassen und das Hauswartsteam mitmachen. Zwischen den Schulklassen sorgen die Musikgesellschaften der Region mit einer Marschmusikdemonstration für die musikalische Umrahmung“, fügt er an.

Danach gebe es in der neuen Turnhalle, aber auch in einem grossen Festzelt auf dem Schulhausplatz, weitere musikalische Unterhaltung durch diverse Formationen sowie Speis und Trank. „Um 19 Uhr findet ein Festakt mit dem Komiker-Duo FAAD statt. Und um 18 Uhr folgen musikalische Darbietungen der Schülerinnen und Schüler“, so Rychener.“

Schulleitung und Lehrerschaft

